

## 箕蚊屋小学校 福祉教育の取組

### 箕蚊屋小学校 福祉教育の目標

○人間教育の精神を基盤におき、お互いに助け合い、協力し合ってみんなが幸せに生きる社会を築くための態度、実践力を育てる。

○人や動植物の生命を大切に作る心、困っている人への温かい思いやりの心、美しいものに憧れる豊かな心を育て、みんなのためになることを自発的にしようとする態度を育てる。



### 赤い羽根共同募金・緑の羽根募金

環境福祉委員会の子供たちが赤い羽根募金と緑の羽根募金を呼びかけ、たくさんの募金が集まりました。毎朝玄関前に募金箱を持って立ち、「おはようございます。募金にご協力をお願いします。」と朝から元気の良いあいさつも交わすことができました。

### 花いっぱい運動

ホームデコさんがたくさんのビオラの苗を学校に寄贈してくださいました。環境福祉委員会の子供たちがホームデコさんと一緒に学校園に苗を植えました。今後も水やりをし、しっかりと育てていきますという思いを伝えました。



### 植物神経衰弱

植物に関する神経衰弱をしました。全て揃うまでの時間を学年ごとに競いました。環境福祉委員会の子供たちがたくさんの植物を調べ、上学年と下学年に分けてカードを作成しました。植物についての関心を高める機会となりました。

## クイズラリー

校舎の各所に貼った生き物や植物に関するクイズを探して回る活動です。クイズは環境福祉委員会の子ども達がタブレットで作成します。回答した用紙はポストに入れ、委員会の子ども達が集計します。正解数が一番多かった児童を放送で紹介し、賞状を渡しました。



## トイレの使い方についての発表

委員会の子ども達が箕蚊屋小学校のトイレの現状を踏まえ、正しい使い方についてのスライドを作りました。作ったスライドを各クラスに発表しに行きました。写真やイラストを使って分かりやすく説明し、課題や自分たちにできることを考えることができました。

## そうじ名人

掃除を頑張っている人を見付け、理由ともに紙に書いてもらいます。委員会の子ども達がポスターで呼びかけ、ポストに集まった用紙を放送で紹介しました。頑張っている児童の名前とその理由を聞くことで、掃除に対する意識が高まりました。

### そうじ名人

7月11日～7月16日までそうじ名人をします。|  
そうじをがんばっている人やすごいと思った人  
を紙に書いてください。

紙には、人の名前と理由を書いてください。

書いたものは、1年2組の前にあるポストに入れてください。

書いたものは後日放送で読み上げます。



そうじめいじんのなまえ

( ) ねん ( ) くら ねまえ ( )

りゆう

じぶんのなまえ

( ) ねん ( ) くら ねまえ ( )

1ねん2くみのまえにあるポストにいれてください

